



ENTRE MER ET BOCAGE LES RICHESSES PATRIMONIALES DU BESSIN BAYEUSAIN

Le manoir de Jérusalem

Commune de Juaye-Mondaye

Construite entre cour et jardin, cette belle demeure fut édifiée au milieu du XVIII^e siècle sur un plan qui, depuis les hôtels particuliers urbains jusqu'aux « châteaux des champs », reflète le goût du confort dans la société aisée de l'époque. Malgré l'absence d'un pavillon à gauche, la façade offre un équilibre remarquable et une symétrie parfaite de part et d'autre de l'avant-corps central. Le fronton triangulaire distingue cette demeure de ses voisines et affirme le statut social supérieur de ses occupants de l'époque. Moins sévère, la façade côté jardin présente un plus grand nombre de fenêtres et son avant-corps central, doté d'un petit balcon en ferronnerie, est coiffé d'un élégant fronton courbe.

